

# Reisebericht 2, 1. Dezember 2016 von Salome

Einleitung Mami:

Am 18. Dezember 2016 haben wir Valparaíso Richtung La Serena verlassen. Wir haben ein paar Tage in La Serena verbracht, wo wir neben anderen Reisenden auch unseren persönlichen Fahrer und Reiseleiter Luis getroffen haben. Von La Serena aus haben wir einen Ausflug ins Valle Elqui unternommen. Danach sind wir immer weiter nach Norden gereist bis nach San Pedro de Atacama, welches, wie der Name sagt, in der Atacamawüste liegt. Unterwegs und auch hier in der Wüste konnten wir schon viele Tiere beobachten, welche wir sonst nur im Zoo sehen.

Von San Pedro aus haben wir ebenfalls verschiedene Ausflüge gemacht, uns etwas an die Höhe der Anden angewöhnt und uns immer wieder an den für uns seltsam wirkenden Gegebenheiten erfreut. Die chilenische Speisekarte, welche uns manchmal nur mündlich vorgesagt wird, hält ebenfalls die eine oder andere Überraschung bereit. Zum Glück haben wir unseren Luis.

Von San Pedro aus haben wir einen viertägigen Ausflug nach Bolivien zum grossen Salzsee Uyuni unternommen. Das waren wunderschöne Tage mit vielen spannenden Eindrücken. Jetzt sind wir wieder zurück in San Pedro, wo wir etwas ausruhen.

Hier die Eindrücke von Salome:



18.11.2016: Wir sind mit dem Doppelstöcker gefahren von Valparaíso nach La Serena. Hier ist es viel trockener, es hat viele Kakteen. Wir wohnen im Hostal El Punto. Mir gefällt es hier.



19.11.2016: Heute haben wir eine kleine weisse Katze gesehen. Heute Abend haben wir mit Canela (Katze vom Hostal) gespielt. Heute haben wir mit Französischen Uno gespielt.